

## Cek Kesiapan MotoGP, Satgaspam VVIP Berikan Pengamanan Maksimal

Syafruddin Adi - [NTB.JOURNALIST.CO.ID](http://NTB.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 14, 2022 - 04:48



Lombok Tengah NTB - Satuan tugas pengamanan (Satgaspam) VVIP mengawal ketat rangkaian kegiatan kunjungan kerja Presiden RI (Republik Indonesia) Ir. H. Joko Widodo di kabupaten Lombok Tengah provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) dalam rangka mengecek kesiapan MotoGP yang akan digelar pada 18 - 20 Maret mendatang di Pertamina Internasional Street Circuit Mandalika.

Selaku Komandan Satgaspam VVIP, Komandan Korem 162/WB Kolonel Czi Lalu Rudy Irham Srigede, ST. M.Si., terlihat turun langsung di lapangan sekaligus mendampingi Presiden RI selama rangkaian kegiatan berlangsung. Kamis (13/1/2022).

Selain Forkopimda NTB, terlihat Pangdam IX/Udayana Mayor Jenderal TNI Maruli Simanjuntak didampingi Asisten Intelijen dan Asisten Operasi Kasdam (Kepala Staf Kodam) IX/Udayana serta Danpomdam IX/Udayana juga turut menghadiri Kunjungan kerja Presiden RI.

Menurut Danrem 162, para personel Satgaspam yang terdiri dari TNI-POLRI, Dinas Perhubungan, Satpol-PP dan stakeholder terkait lainnya terlihat telah memagari sepanjang jalan yang dilalui maupun tempat-tempat yang dikunjungi oleh Presiden RI serta rombongan.

"Hal ini sesuai dengan Protap (prosedur tetap) pengaman VVIP dan harus dilakukan dengan maksimal demi keamanan, kenyamanan dan kelancaran selama kegiatan berlangsung," terangnya.

Lebih lanjut Danrem menambahkan, Presiden RI selain mengecek kesiapan Bandara Internasional Zainuddin Abdul Madjid (BIZAM), jalan raya Bypass BIZAM - Mandalika dan kesiapan Sirkuit Mandalika juga meninjau Home Stay di pemukiman penduduk desa Grupuk dan UMKM (Usaha Mikro Kecil dan Menengah) di Komplek Kuta Mandalika.

"Dari beberapa tempat yang didatangi, Presiden RI terlihat disambut antusias dan suka cita oleh masyarakat setempat, meskipun mereka hanya bisa melihat dan menyapanya dari kejauhan karena ketatnya pengawalan oleh TNI," tuturnya.

Selain rangkaian kegiatan hari ini, kunjungan kerja Presiden Ir. H Joko Widodo dan rombongan di NTB juga untuk meresmikan Bendungan Bintang Bano di kabupaten Sumbawa Barat yang akan dilaksanakan esok hari Jum'at 14 Januari 2022. "Tutup Danrem". (Adbravo)